



ぐんぐん

学年通信1年 2月号
長久手市立北小学校
令和8年1月30日

暦の上では、もうすぐ立春ですが、まだまだ寒い日が続いています。休み時間になると、寒さに負けず元気いっぱい外遊びを楽しんでいる姿が見られます。

子どもたちは、2月3日(火)の授業公開に向けて、生活科の発表の準備や練習に一生懸命取り組んでいます。体調を万全に整えて元気に過ごすことが出来るよう、ご家庭でも健康管理にご協力をお願いします。



学習予定



- | | | | |
|----|---|----|---|
| 国語 | ・わらしべちょうじや
・かたかなの かたち
・ことばあそびを つくろう
・これは、なんでしょう | 音楽 | ・めざせ がっきめいじん
・みんなの おんがく |
| 書写 | ・しりたい 文字の せかい | 体育 | ・器械、器具を使っての運動遊び
・表現リズム遊び |
| 算数 | ・なんじ なんぶん
・おなじ かずづつ
・たすのかな ひくのかな
・100までの かずの けいさん
・おおい ほう すくない ほう | 道徳 | ・なわとびカード
・「すき」からうまれた「そらまめくん」
・やれば できるんだ |
| 生活 | ・もうすぐ 2ねんせい | 図工 | ・いろいろな かたちの かみに
・スルスル ビューン |

「はこを ひらいた かたちから」の活動をします。教科書P33を見て、箱の準

タブレットについて

タブレットは学校の授業で使用するために、ご家庭で充電をして持たせてください。基本的には、毎日持ち帰りをします。そのため、国語や算数のノート類を学校に置いていくこともありますので、ご承知おきください。また、大切に持ち運ぶために、ランドセル内の整頓をするよう、子どもたちに伝えています。よろしくお願いします。

防寒着・防寒具について

体育の授業において、安全面等を考えて指導していますので、ご家庭でも再度、10月に配付しました「防寒着・防寒具等の着用について」をご確認ください。※下記に一部抜粋します。

- ・体育用のジャージを着ることを推奨する。(フードがあるものは着用しない。)
- ・体操服の下に、体育用のアンダーシャツやスパッツの着用を可とする。
- ・手袋は種目に応じて使用する。(5本指の手袋がぞましい。)

